

Antrag Gemeinsam für Impfkaktionen

Antragstext: Der Konvent der evangelischen Jugend Rosenheim möge beschließen, dass sich die Evangelische Jugend im Dekanat Rosenheim für die Durchführung von Impfkaktionen ausspricht und ebensolche unterstützt.

Begründung: Die Corona-Pandemie hat uns nach wie vor im Griff. Besonders in den letzten Wochen sind die Infektionszahlen wieder stark angestiegen, viele Krankenhäuser sind überlastet, weswegen das Leben aller wieder massiv eingeschränkt werden muss. Um eine Rückkehr zur Normalität zu ermöglichen, ist es wichtig, noch mehr Menschen zu einer Impfung zu bewegen. Dazu eignen sich insbesondere niederschwellige Angebote vor Ort mit Unterstützung lokaler Organisationen. Die Evangelischen Jugend im Dekanat Rosenheim setzt sich dafür ein, dass derartige Angebote geschaffen und über ihre Kanäle beworben werden. Dadurch setzen wir ein Zeichen für Solidarität und gesellschaftliche Verantwortung.

Weitere Erklärungen und Begründungen erfolgen ggf. mündlich.

Adressaten: Kirchengvorstände im Dekanat Rosenheim, Pfarrkonferenz

Antragssteller: Elias Schröter, Konrad Peters

Unterstützer: Jacob Selbertinger, Pascal Laudenbach, Korbinian Markl, Stefan Schlarb